

2080000

VIVA ZWEI

PRODUCTS

Funk-Ruf

Protest gegen hohe SMS-Kosten

Der Versand von Kurzmitteilungen per SMS ist "in". 650 Millionen SMS werden monatlich verschickt. Gegen die dabei entstehenden Kosten formiert sich nun Protest. Hauptargument: Die SMS-Gebühren der Netzbetreiber sind seit 1996 unverändert geblieben, während die Minutenpreise für's mobile Telefonieren drastisch gesunken sind.

In vielen Ländern ist SMS-Versand zudem kostenlos. Informationen zu der Protest-Aktion gibt es im Internet unter www.smsprotest.de

Ein Service von Redaktionsbüro owi

Im Internet: www.owi.de

News > 110

TV-Programm > 300